



Porsche domina los premios 'Mejores Autos' de 2017

15/03/2017 ¿Cuál es su auto favorito? Los lectores de la revista alemana auto motor und sport han contestado esta pregunta –y en tres de las 11 categorías disponibles eligieron como primera opción a Porsche–.

¿Cuál es su auto favorito modelo 2017? Casi 130.000 lectores de la revista alemana auto motor und sport (AMS) respondieron a esta pregunta, y en tres de once categorías hicieron de Porsche su elección número uno.

Para la premiación de este año, la principal revista automotriz alemana dividió 378 modelos de autos en 11 categorías diferentes. Porsche obtuvo el primer lugar en 'Mejor Auto Deportivo', 'Máximo Lujo' y 'Mejor Convertible'.

El 911 Carrera se quedó por quinta vez consecutiva con el premio 'Mejor Auto Deportivo'; en esta ocasión recibió 26 por ciento de los votos. El nuevo Panamera se apoderó del 'Máximo Lujo' con 22 por ciento de los votos. Por su parte, el 911 Cabriolet y el 911 Targa (AMS agrupó las dos versiones en una

sola categoría) se quedaron con el premio 'Mejor Convertible'. Mientras tanto, el Macan obtuvo el tercer lugar en la clase 'Mejor SUV'.

En la votación, cada lector puede presentar un máximo de 22 votos, con dos en cada categoría de vehículo: el primer voto determina el auto más popular de todos los inscritos, mientras que el segundo elige el mejor modelo de todos los vehículos de importación.

Los premios 'Mejores Autos' fueron creados por auto motor und sport en 1976. En esta ocasión respondieron al llamado de la revista 123.719 lectores.

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2019/vehiculos/es-porsche-best-cars-2017-ams-number-one-911-carrera-targa-cabriolet-panamera-16933.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/4e6e40c2-42ea-45e0-b645-f3587e278147.zip>